

Ada apa ini ? . Orang itu menjawab, Orang yang engkau sabdakan sebagai ahli neraka tadi dimana orang-orang penasaran, maka aku berkata, Aku menyediakan diri untuk menyertainya . Lalu aku keluar mencarinya, sehingga ketika dia terluka parah, dia berusaha mempercepat kematian dengan meletakkan pedangnya di tanah, sedangkan ujung pedang berada diantar dua susunya, kemudian dia menekankan badannya sehingga mati bunuh diri . Pada saat itu Rasulullah -*Shallallahu alaihi wa sallam*- bersabda, *Sesungguhnya ada orang yang beramal dengan amalan ahli surga, dalam pandangan manusia, padahal sebenarnya dia termasuk ahli neraka. Dan ada orang yang beramal dengan amalan ahli neraka, dalam pandangan manusia padahal dia termasuk ahli surga .*

Dalam riwayat di atas disebutkan bahwa Rasulullah -*shallallahu alaihi wa sallam*- mengatakan tentang seorang yang berperang dengan hebatnya dalam sebuah jihad:

Para Sahabat penasaran, apa sebabnya? Ternyata karena dia bunuh diri. **Ini bukti bahwa dalam jihad sekalipun tidak dihalalkan bunuh diri.**

Maka bagaimana kiranya seorang yang bunuh diri, bukan dalam perang, bukan pula membela diri?!

Bahkan bukan hanya bunuh diri, tapi juga membunuh anak-anaknya?!

Apakah bisa dikatakan ?

Apakah bisa perbuatannya disebut ?

Belum lagi kejahatannya, membikin susah para wanita bercadar.

Selalu dicurigai dan dipandang sinis.

Karena perbuatan mereka yang bunuh diri di halaman gereja.

Namun bedanya kita tidak bisa memastikan dia di dalam Neraka!

Karena kita bukan Nabi yang mendapatkan wahyu.

Kita tidak tahu hal yang gaib.

Masih ada sekian kemungkinan.

Bisa jadi dia bodoh.

Atau dipaksa oleh pihak tertentu.

Atau kemungkinan lainnya.

Wallahu ta'ala a'lam.

Sumber: <http://www.salafycirebon.com/anti-terorisme-dia-dalam-neraka.htm>

Related Posts

[Sifat-Sifat Penghuni Neraka](#)

SIFAT-SIFAT PENGHUNI NERAKA Dalam surat Qaf, Allah subhanahu wa ta ala menerangkan beberapa sifat penghuni neraka. Allah subhanahu wa ta ala ber rman: Dan yang menyertai dia berkata:

[MACAM-MACAM MANUSIA DALAM MELAKUKAN DOSA](#)

MACAM-MACAM MANUSIA DALAM MELAKUKAN DOSA Asy-Syaikh Abdurrahman as-Sa'dy rahimahullah berkata: Tiga orang yang melakukan kejahatan besar, namun hukum mereka berbeda-beda di dunia dan akhirat: Orang

[PENOPANG DALAM MENYAMPAIKAN AL-HAQ](#)

PENOPANG DALAM MENYAMPAIKAN AL-HAQ Menyampaikan kebenaran (al-haq) itu perkara yang agung yang membutuhkan kekuatan (keberanian) dan keikhlasan. Maka seorang yang mukhlis tanpa kekuatan (keberanian) dia

[Adakah Hukum karma dalam islam?](#)

Pertanyaan: Ustadz apakah ada dalam islam yang di namakan Hukum karma? Hukum karma, ya hukumnya si karma, na'am Ikhwana Fiddin Aadzakumullah, begini saja, hukum karma itu istilah yang

[Mungkinkah Melihat Allah Dalam Mimpi](#)

MUNGKINKAH MELIHAT ALLAH DALAM MIMPI Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan ha zhahullah

Pertanyaan: Semoga Allah berbuat baik kepada Anda wahai Shahibul Fadhillah, penanya ini mengatakan apakah mungkin Allah